

PENGARUH *CAPITAL EXPENDITURE, INVESTMENT OPPORTUNITIES, CEO TENURE* TERHADAP *CASH HOLDING* PADA PERUSAHAAN NON KEUANGAN YANG TERDAFTAR DI INDEKS SAHAM SYARIAH INDONESIA (ISSI) PERIODE 2013-2017

**WIDIA AYU PERMATASARI
8215150457**



*Mencerdaskan dan
Memartabatkan Bangsa*

Skripsi Ini Disusun Sebagai Salah Satu Persyaratan Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi Pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta

**PROGRAM STUDI S1 MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2023**

THE EFFECT OF CAPITAL EXPENDITURE, INVESTMENT OPPORTUNITIES, CEO TENURE OF CASH HOLDING IN NON-FINANCIAL FIRM LISTED IN THE INDEKS SAHAM SYARIAH INDONESIA (ISSI) PERIOD 2013-2017

**WIDIA AYU PERMATASARI
8215150457**



*Mencerdaskan dan
Memartabatkan Bangsa*

***Submitted in partial fulfillment of requirements for the Bachelor Degree of
Economics***

**STUDY PROGRAM S1 MANAGEMENT
FACULTY OF ECONOMICS
STATE UNIVERSITY OF JAKARTA
2023**

ABSTRAK

Widia Ayu Permatasari, 2023; Pengaruh *Capital Expenditure*, *Investment Opportunities*, *CEO Tenure* Terhadap *Cash Holding* Pada Perusahaan Non Keuangan Yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) Periode 2013-2017. Skripsi Jakarta : Program Studi S1 Manajemen , Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta

Penelitian ini bertujuan mengetahui pengaruh *Capital Expenditure* (CAPEX), *Investment Opportunities* (Sales Growth), *CEO Tenure* (TN), *Firm Size* dan *Leverage* terhadap *Cash Holding*. Variabel bebas yang digunakan dalam penelitian ini adalah *Capital Expenditure*, *Investment Opportunities* dan *CEO Tenure*. Variabel terikat yang digunakan dalam penelitian ini adalah *Cash Holding*. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder berupa laporan tahunan keuangan perusahaan. Populasi dalam penelitian adalah perusahaan non keuangan yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) periode 2013-2017. Jumlah sample yang digunakan dalam penelitian ini adalah 155 perusahaan dengan pengamatan selama 5 tahun sehingga terpilih sebanyak 775 objek pengamatan. Metode pengambilan sample yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik purposive sampling. Model yang digunakan dalam penelitian ini adalah data panel dengan pendekatan *fixed effect model*. Hasil yang diperoleh dari penelitian ini bahwa *Capital Expenditure* berpengaruh terhadap *Cash Holding*, *Investment Opportunities* tidak berpengaruh terhadap *Cash Holding*, dan *CEO Tenure* berpengaruh terhadap *Cash Holding*.

Kata Kunci : *Cash Holding*, CAPEX, *Sales Growth*, *Tenure*

ABSTRACT

Widia Ayu Pernatasari, 2023; *The Effect of Capital Expenditure, Investment Opportunities, CEO Tenure of Cash Holding in Non Financial Firm Listed in The Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) Periode 2013-2017*. Thesis, Jakarta: Study Program S1 Management, Faculty of Economic, Universitas Negeri Jakarta.

This study aims to determine the effect of Capital Expenditure (CAPEX), Investment Opportunities (Sales Growth), CEO Tenure (TN) on Cash Holding. The independent variables used in this study are Capital Expenditure, Investment Opportunities and CEO Tenure. The dependent variable used in this study is Cash Holding. The data source used in this study is secondary data in the form of the company's annual financial report. The population in this study are non-financial companies listed on the Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) for the 2013-2017 period. The number of samples used in this study were 155 companies with observations for 5 years so that 775 objects of observation were selected. The sampling method used in this study was a purposive sampling technique. The model used in this study is panel data with a fixed effect model approach. The results obtained from this study are that Capital Expenditure has an effect on Cash Holding, Investment Opportunities have no effect on Cash Holding, and CEO Tenure has an effect on Cash Holding.

Keywords: *Cash Holding, CAPEX, Sales Growth, Tenure*

LEMBAR PENGESAHAN

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

Penanggung Jawab
Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta



Prof. Dr. Ari Saptono, S.E., M.Pd
NIP. 197207152001121001

Nama	Jabatan	Tanda Tangan	Tanggal
1. <u>Prof. Dr. Suherman, SE, M.Si</u> NIP. 197311162006041001	Ketua Penguji		24/02/2023
2. <u>Agung Dharmawan Buchdadi, MM., Ph.D</u> NIP. 197509162006041001	Penguji Ahli 1		24/02/2023
3. <u>Sholatia Dalimunthe, SE, MBA</u> NIP. 198704262015042003	Penguji Ahli 2		24/02/2023
4. <u>Dr. Gatot Nazir Ahmad, S.Si., M.Si.</u> NIP. 197205062006041002	Pembimbing I		27/02/2023
5. <u>Destria Kurnianti, S.E., M.Sc.</u> NIP. 198712042019032011	Pembimbing II		24/02/2023

Nama : Widia Ayu Permatasari
No. Registrasi : 8215150457
Program Studi : S1 Manajemen
Tanggal Lulus : 28 Februari 2023

PERNYATAAN ORISINALITAS

PERNYATAAN ORISINALITAS

Dengan ini saya menyatakan bahwa:

1. Skripsi ini merupakan karya asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik sarjana, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun di Perguruan Tinggi lain.
2. Skripsi ini belum pernah dipublikasikan, kecuali secara tertulis dan jelas dicantumkan sebagai bahan acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan di dalam daftar pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya, dan apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh, serta sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, 17 Februari 2023
Yang membuat pernyataan



Widia Ayu Permatasari
NIM. 8215150457

LEMBAR PUBLIKASI



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
UPT PERPUSTAKAAN

Jalan Rawamangun Muka Jakarta 13220
Telepon/Faksimili: 021-4894221
Laman: lib.unj.ac.id

LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS

Sebagai sivitas akademika Universitas Negeri Jakarta, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Widia Ayu Permatasari
NIM : 8215150457
Fakultas/Prodi : S1 Manajemen
Alamat email : widiaayu0307@gmail.com

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif atas karya ilmiah:

Skripsi Tesis Disertasi Lain-lain (.....)

yang berjudul :

Pengaruh Capital Expenditure, Investment Opportunities, CEO Tenure Terhadap Cash Holding pada Perusahaan Non Keuangan yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) Periode 2013-2017.

Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta berhak menyimpan, mengalihmediakan, mengelolanya dalam bentuk pangkalan data (*database*), mendistribusikannya, dan menampilkan/mempublikasikannya di internet atau media lain secara *fulltext* untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan atau penerbit yang bersangkutan.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Jakarta, 28 Februari 2023.

Penulis



(DB2AIX355938147)

nama dan tanda tangan
Widia Ayu Permatasari

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur senantiasa penulis panjatkan kepada Allah SWT yang senantiasa selalu memberikan rahmat, taufik, dan hidayah-Nya sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi dengan baik. Skripsi ini disusun guna untuk memenuhi salah satu persyaratan untuk memperoleh gelar Sarjana pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta. Judul penelitian ini adalah “Pengaruh *Capital Expenditure, Investment Opportunities*, dan *CEO Tenure* Terhadap *Cash Holding* Pada Perusahaan yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) Periode 2013-2017”.

Selama penelitian ini berlangsung berbagai motivasi, bimbingan, koreksi dan bantuan selalu diterima oleh penulis. Tanpa bantuan dari berbagai pihak mungkin penulis tidak akan mampu menyelesaikan penelitian dengan maksimal, oleh karena itu penulis ingin mengucapkan banyak terimakasih kepada seluruh pihak yang membantu dalam proses penelitian ini terkhusus pada;

1. Prof. Dr. Dedi Purwana, ES, M.Bus., selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.
2. Dr. Suherman, S.E., M.Si., selaku Koordinator Program Studi S1 Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.
3. Dr. Gatot Nazir Ahmad, S.E., M.Si., selaku pembimbing penulis yang dengan sabar selalu membimbing dan memberikan saran kepada penulis.
4. Destria Kurnianti, S.E M.Sc., selaku pembimbing penulis yang dengan sabar selalu membimbing dan memberikan saran kepada penulis.

5. Suhardi dan Wiwit Sudana R., selaku orang tua penulis yang sangat penulis sayangi, walau mereka sudah tiada, namun merekalah semangat terbesar dan motivasi terbesar penulis menyelesaikan penelitian ini.
6. Nofia Ikhtiar E., Memet Hariyanto E., Angger Agung Tri E., Heru Ferdiansyah, Titis, Juriah dan Ningsih selaku keluarga penulis yang telah memberikan dorongan, baik moral maupun materil selama penulisan ini.
7. Jajaran dosen dan karyawan Universitas Negeri Jakarta khususnya Jurusan Manajemen yang telah membimbing dan membantu selama penulisan ini.
8. Sahabat sekaligus keluarga di dunia perkuliahan bagi penulis Siti Nur, Dwi Fitri, Habibah A. Syahak, Yundia Elok, dan teman-teman kelas C Manajemen 2015 yang mengisi dan memberi warna hari-hari penulis di kampus tercinta.
9. Dan untuk pihak-pihak lain yang telah banyak membantu dan mendukung dalam penelitian ini tidak lupa juga penulis ucapkan banyak terimakasih.

Karena penulis akui banyak kekurangan dalam penulisan penelitian ini, maka besar harapan penulis untuk mendapatkan masukan. Akhir kata semoga penelitian ini dapat memberikan banyak manfaat bagi kita semua.

Jakarta, 28 Februari 2023

Penulis